



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
CONTRA ContraRéplica	1,4	18/07/2024	LEGISLATIVO

► “NO HAY MARGEN DE INTERPRETACIÓN EN ESTE TEMA”: SHEINBAUM A JUECES **P. 4**

“SOBRERREPRESENTACIÓN” ES UN TEMA DONDE NO HAY MARGEN DE INTERPRETACIÓN: SHEINBAUM

ANTE LA intención de los jueces y magistrados de evitar lo que denominan “sobrerrepresentación” de Morena y sus aliados en el Congreso como último recurso para evitar la reforma al Poder Judicial de la Federación (PJF), la virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum Pardo, aseguró que no existe margen a interpretación porque la ley es clara, que la definición de los legisladores plurinominales son por partido, no por coalición.

“La supuesta sobrerrepresentación es porque quieren hacerlo por coalición cuando la constitución habla claramen-



Sostuvo que jueces y magistrados buscan evitar Reforma Judicial. **Cuartoscuro**

te de que los plurinominales son definidos por partido político entonces ahí no hay ni siquiera está sujeto a interpretación, es la Constitución”, sostuvo

la próxima presidenta de México ante la pregunta de La Hoguera.

En ese sentido, la sucesora de Andrés Manuel López Obrador en la Presidencia invitó a los jueces a inscribirse en la elección “sí son muy buenos”, porque afirma que eso dará fortaleza a los nuevos integrantes del Poder Judicial debido a que solo responderán al pueblo de México porque serán ellos quienes los elegirán.

“¿Por qué no se inscriben ellos a la elección. Sí son muy buenos jueces, sí son muy buenos magistrados? pues que se inscriban en las elecciones y que sean electos”, subrayó en tono de cuestionamiento.

Advirtió que seguirá habiendo resistencias de algunos integrantes del Poder Judicial, pero insistió que la reforma al Poder Judicial se trata de fortalecerlo.

Elia Cruz Calleja